

Fuente:

La Vuelta del Perro – Staff LV16.com

Santiago Espeche, artista visual



Su trabajo consiste en procesar imágenes satelitales, según relato en **La Vuelta del Perro**. "Mi actividad consiste en descubrir imágenes en las fotos satelitales, y luego mi intervención, de ahí quiero desarrollar la parte educativa de eso", destacó.

Santiago Espeche, trabaja en la agencia espacial argentina CONAE (Comisión Nacional de Actividades Espaciales). En el 2002 mientras trabajaba en administración del Conae, vieron su inquietud por imágenes, le ofrecieron capacitarse y a la par de la capacitación pudo descubrir el potencial artístico de las imágenes, y en el 2003 tenía sala en el Centro Cultural Recoleta.

"Mi actividad consiste en descubrir imágenes en las fotos satelitales, y luego mi intervención, de ahí quiere desarrollar la parte educativa de eso... es una forma de llegar al niño, que vea una imagen y a partir de eso que vaya conociendo lugares, le abris la mente los haces pensar cuando tenga un examen no se va a olvidar nunca", explicó el artista plástico.

Refiriéndose a lo apasionante de su trabajo, sostuvo que "a veces la figura me encuentra a mi y a veces yo salgo a la búsqueda", y agregó que lo que más lo impacta es la figura del Cristo.